

Suzanne et Jeanne, les souriantes centenaires de Symphonia

Société

Suzanne Derubay et Jeanne Legrix, centenaires, résident à Symphonia depuis, respectivement, huit et sept ans. Entourées, comme les autres résidents, avec affection par le personnel de l'établissement, elles y vivent des jours paisibles.

Suzanne Derubay, née en 1923, vient de fêter ses 101 ans. Suzanne est originaire de Saint-Sauveur-le-Vicomte, "la patrie de Barbey d'Aurevilly", précise-t-elle, toute souriante.

Elle résidait à Saint-Sever et fut secrétaire de mairie puis directrice de l'agence

de la Caisse d'épargne. Ses trois fils, Bertrand, Jacques et Philippe, lui ont donné trois petits-enfants et deux arrière-petits-enfants.

Jeanne Legrix, née à Vire en 1924, fut employée au Crédit du Nord puis à l'hôpital de Vire. Mère de Françoise et Jean-Marin, elle a deux petits-enfants et deux arrière-petites-filles.

"Elles sont rayonnantes. Toujours souriantes, elles participent volontiers aux activités proposées au sein de l'Ehpad", indique Sarah Louvrier, animatrice.



Suzanne Derubay, à gauche, avec son fils Philippe, et Jeanne Legrix et sa fille, Françoise Quilichini.